

Vorstand des Turnvereins Bieber wieder im Rhythmus – Jahreshauptversammlung 2015

In einer entspannten Jahreshauptversammlung berichtete der erste Vorsitzende Andreas Leonhardt von den Aktivitäten des Vereines im vergangenen Jahr, den vorgenommenen Renovierungen in und an der Turnhalle sowie der nun anstehenden Wärmedämm-Maßnahme am Bühnen- und Umkleidetrakt der Halle, unterstützt durch Mittel des Landes Hessen, Stadt Offenbach und Landessportbund. Leonhardt freute sich, dass sich die renovierte Halle bei Veranstaltern immer größerer Beliebtheit erfreut. Auch die bei Bedarf zur Verfügung stehende Licht- und Tontechnik ist dabei von Vorteil. Ab Oktober 2015 bis voraussichtlich 2017 findet aufgrund von Renovierungsmaßnahmen im Rathaus, einmal monatlich an einem Donnerstag die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Offenbach in der Halle statt. Das bedeutet, dass an diesen Tagen der Trainingsbetrieb ab den Mittagsstunden entfällt, dafür aber aufgrund der Mieteinnahmen mehr Mittel zur weiteren Renovierung der Halle zur Verfügung stehen. Die beiden Kassierer berichteten über die geordneten Finanzen der Verwaltungs-kasse mit Haus- und Hof sowie der Beitrags- bzw. Vereinskasse und bekamen von den Kassenprüfern sehr ordentliche Arbeit attestiert. Die Versammlung entlastete die Vorstandsmitglieder für Ihre Tätigkeiten im letzten Jahreszeitraum. Der Mitgliederstand des TVB liegt derzeit bei 516 Mitgliedern.

In der Tischtennisabteilung konnte der erfahrene Spieler Reinhold Scheidler dafür gewonnen werden, die Nachwuchsarbeit neu aufzubauen, auch eine Zusammenarbeit mit der Schule Bieber im Rahmen einer Tischtennis-AG beginnt nach den Osterferien.

Aufgrund des außerplanmäßigen letztjährigen Wechsels im Vorstand wurde durch die Nachwahl von Stefan Appel zum Kassierer der Vereinskasse und Rainer Ortel zum Schriftführer für jeweils ein Jahr der 2-Jahresrhythmus im Vorstand wieder hergestellt.

Um die allgemeinen Kostensteigerungen etwas abfangen zu können, wurde beschlossen, die letzt-malig in 2007 angepassten Beiträge der Aktiven, um jeweils 1 € monatlich, zum 1.1.2016 zu erhöhen.

An Aktivitäten geplant sind die Teilnahme am Bieberer Markt und dem Offenbacher Lichterfest sowie der mittlerweile zum 5. Mal ausgerichtete Bieberer Kartoffel-Volkslauf am Sonntag, den 6. September 2015.



Auf dem Bild v. l.: Andreas Leonhardt (1. Vorsitzender), Jürgen Wigidal (2. VS), Rainer Ortel (Schriftführer), Petra Ott (Kassierin Verwaltungskasse), Stefan Appel (Kassierer Vereinskasse)